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由利本荘市立矢島中学校

要請訪問
９日(月)、中央教育事務所由利出張所の指導主事の先生をお

迎えして授業研究会を行いました。授業提示してくれたのは１

年生の道徳で、「いのちって何だろう」の授業を見ていただき

ました。生徒は、タブレットの思考ツールを活用し、いのちに

ついて考えました。授業の最後には、各自がこれからどう生き

ていきたいかを述べました。

指導主事の先生からは、学習規律がしっかりとしており、話

し合いの基盤が整っているなどたくさんのお褒めの言葉をいた

だき、また、具体的かつ丁寧なご指導をいただきました。

今後は、助言していただいたことを生かして、生徒のために、

全校一丸となってさらなる指導の充実を図っていきたいと思い

ます。

教育懇談会

８月３０日（金）、第６０回教育懇談会が、１５時半より日新館で開催されました。

今年度は、「由利本荘市まちづくり宅配講座」を活用し、生活環境課の職員による「ご

みを考えること」「災害廃棄物について」についてのお話を聞きました。

「ごみを考えること」では、由利本荘市のごみ処理の現状や課題について学ぶこと

ができました。市民へのお願いとしては、「資源ごみの分別を徹底する」「ごみになる

ものを少なくする」「生ごみの排出を抑制する」だそうです。

「災害廃棄物について」では、この夏の大雨による被害の対応について、東由利地

域と由利地域を例にして説明してくださいました。災害時のごみの出し方について学

ぶことができました。日頃の生活に役に立つ良い講座だったと思います。

矢中生のがんばり おめでとう！

第４６回少年の主張秋田県大会県央地区予選大会 ＜県大会出場＞

優秀賞 茂木南歩 「私の街『矢島』にあるもの」

令和６年度本荘由利英語暗唱・弁論大会

弁論の部 優秀賞 小番 麻皓 「Why Do I Study ?」

暗唱の部 優秀賞 豊島 千紗 「The Little Prince」

令和６年度秋田県卓球選手権大会

カデットの部 シングルス 第３位 佐藤 琉斗

学校教育目標

「主体的に学び、心豊かにたくましく生きる生徒の育成」



◇野球部 主将 土 田 遥 心

◇剣道部 主将 佐 藤 杏音児

◇柔道部 主将 小 番 楓 葵

◇卓球部 主将 黒 木 颯 空

◇バレーボール部 主将 遠 藤 怜 佳

◇ソフトボール部 主将 牧 朱 織

野球部は象潟中との合同チームとして出場します。両チームがそろって練習できる

のは、週末しかないので、連携が難しいこともありますが、その分平日の練習を工夫

して、個々の力を伸ばせるように頑張ってきました。大会では、個々の力を発揮し、

全員で声をかけ合い、盛り上げ、試合を重ねるごとにチームワークを高められるよう

に頑張りたいです。一丸となって戦ってきますので、応援よろしくお願いします。

剣道部は、男子３人、女子３人の計６人で練習してきました。人数的に不利にはな

りますが、気持ちでは決して負けてはいないと思います。個人の良さを引き立たせる

練習をしてきたので、勝ち進むことができると思います。一人一人が自分の仕事を果

たし、気持ちで負けず、相手を上回っていく試合展開にしていきます。全員でチーム

の士気を高め試合に臨むので、応援よろしくお願いします。

柔道部の目標は、個人では各階級で県大会に出場すること、最近勝率の低い団体戦

では、入賞することです。そのために簡単に負けないことを意識した、粘りのある柔

道を展開したいと考えます。応援よろしくお願いします。

今年度の総体で全中出場を目標に毎日練習に取り組んできましたが、結果は東北大

会予選敗退で終わってしまいました。３年生が引退し、１、２年生だけの新チームで

の初めての公式大会である秋季大会では、団体戦で優勝、個人戦では一人一人が目標

を達成し、結果を残せるように頑張ります。

バレー部の秋季大会での目標は３位以内に入ることです。そのために、１日目の予

選で勝ち、２日目の決勝トーナメントに進むこと、進んだとしても油断せず、１セッ

ト、１球に集中することを大切にしたいです。そしてキャプテンとしてチームの雰囲

気が下がらないよう、自分から声を出して最後まで楽しんでプレーしたいです。

ソフトボール部は、由利中・西目中・矢島中の３校合同チームになり、３年生が抜

け、今までとは違うメンバーになりました。人数も少なく、今まで以上にけがなど体

調管理に気を付けたいです。地区秋季大会の代わりに、市協会長杯ソフトボール大会

になりましたが、試合で多く勝てるように頑張ります。

地区秋季大会 見せろ矢中魂！！
＜各部主将の抱負＞


